



L'ancien numéro 10 de l'équipe nationale du Cameroun, Patrick Mboma, dit tout le bien qu'il pense des infrastructures mises en place par le gouvernement camerounais dans le cadre de la CAN 2021.

En effet, Patrick Mboma fait partie de la grande délégation qui, actuellement à Douala, capitale économique, visite les infrastructures mises en place pour la CAN 2021 que le Cameroun va abriter du 9 janvier au 6 février 2022.

Depuis le samedi dernier, le médaillé d'or olympique de Sydney 2000 et double vainqueur de coupe d'Afrique des Nations (2000 et 2002), en compagnie des autorités locales et certains grands noms du football africain, tels que Samuel Eto'o, Rigobert Song, Joseph Antoine Bell, Geremi Njitap, Patrick Mboma ou encore El Hadji Diouf, font les tours des stades, hôpitaux, hôtels, pour apprécier la qualité de ce qui a été fait.

Agréablement surpris, Patrick Mboma se livre à cœur joie : **« Si je le compare à ce que j'ai vu des normes mondiales, nous nous en sortons bien. Ce que j'ai vu ici est fou. Vraiment. Je suis très heureux ».**

« Je ne vais pas vous dire que nous avons les meilleurs routes ou autoroutes du monde, mais je le répète, ce que j'ai vu ici est presque délirant, vraiment je suis très satisfait »,

poursuit le consultant chez Canal+.

En clair, cette grande « tournée d'information » conduite par le Ministre d'Etat, Secrétaire General à la Présidence de la République, Ferdinand Ngoh Ngoh, constitue une grande campagne de communication autour de ce grand rendez-vous sportif et de promotion des différentes infrastructures construites dans chaque site de la CAN 2021 , apprend-on.

Il est également question de « s'assurer que ces infrastructures répondent au cahier des charges définis par la Confédération camerounaise de football (CAF) afin de rendre fidèlement compte au Président de la République de la situation réelle sur le terrain », précise un communiqué rendu public à cet effet.